

Les sélections masculine et féminine cubaines de basket-ball dans les groupes A et B pour Veracruz



Les sélections masculine et féminine de Cuba se retrouvent dans les groupes A et B en vue des tournois de basket-ball des Jeux Centraméricains et Caribéens de Veracruz au Mexique du 14 au 30 novembre prochain.

Les garçons débiteront face à ceux des Bahamas, alors que les filles dirigées par Alberto Zabala affronteront celles de Trinité et Tobago.

Le groupe A des messieurs est complété par les sélections de la Jamaïque et de Porto Rico, cette dernière est l'une des favorites au titre. Les féminines rivaliseront dans le groupe B avec les équipes jamaïcaine et dominicaine.

Le groupe B masculin comprend la République Dominicaine, le Panama, le Costa Rica et le Mexique alors que le groupe A féminin est formé de Porto Rico, du Salvador, du Costa Rica et de la Jamaïque.

Les deux premières équipes de chaque groupe seront qualifiées pour l'étape des demi-finales où elles s'affronteront de façon croisée à la recherche de la qualification pour la grande finale.

Les Cubaines seront sur le terrain du 19 au 23 novembre alors que les garçons disputeront leur tournoi du 24 au 28.

Ruperto Herrera, président de la Fédération Cubaine de Basket-ball a déclaré à la presse que nos joueuses aspirent à remporter la médaille d'or. Par contre les pronostics pour les messieurs sont moins ambitieux. Ils aspirent à décrocher la médaille de bronze.

Cuba accumule dans l'histoire de ces compétitions 11 médailles d'or , dont neuf gagnées par les filles, 11 d'argent et cinq de bronze. Elle se situe deuxième par pays, derrière le Mexique (13-7-6) et Porto Rico (7-10-5).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/36418-les-selections-masculine-et-feminine-cubaines-de-basket-ball-dans-les-groupes-a-et-b-pour-veracruz>



Radio Habana Cuba